

Fecha 29.09.2022	Sección Economía	Página 12
----------------------------	----------------------------	---------------------

CONTRA EL HAMBRE

3,100

MILLONES

De personas en el mundo no tienen acceso a una dieta saludable.

94

KILOGRAMOS

De alimentos se desperdican en promedio, cada año, en los hogares.

AGROINDUSTRIA

Un tercio de alimentos se desecha, dice la FAO

LETICIA HERNÁNDEZ
lhernandezm@elfinanciero.com.mx

El 14 por ciento de los alimentos se pierden durante la **producción** y distribución, mientras que los minoristas y consumidores desperdician otro 17 por ciento, lo que significa que casi un tercio de se desecha por ineficiencias, alertó la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

“Abordar tales ineficiencias y romper el círculo vicioso entre la pérdida y el desperdicio de alimentos y el cambio climático, especialmente en un momento en que los **precios** de los alimentos están inflados, es una prioridad máxima”, indicó el organismo en su mensaje a la víspera del Día Internacional de Concienciación sobre la Pérdida y el Desperdicio de Alimentos.

Estimó que hay 3 mil 100 millones de personas en todo el mundo que no tienen acceso a una dieta saludable y unos 828 millones siguen pasando hambre.

En México se estima un desperdicio de 94 kilos de alimentos en los hogares al año; comparado con 59 kilogramos en Estados Unidos y 79 kilos en Canadá, según el Índice de Desperdicio de Alimentos 2021 del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA).

